

これも偏に我が三条北 RC の『ゆるぎない力と実績が』がそうさせてくれているからです。
ちょっとすてきにロータリー
無理なく、無駄なく、ゆったりと、
そして、それぞれのロータリーを楽しもう。
と、申し上げてまいりました。私にとりましては、すてきに、楽しく、過ごさせて頂きました一年間でした。小林幹事、安田 SAA、そして事務局の竹之内さん、会員の皆様、全員に深く感謝申し上げます。 合掌

小林繁男幹事



今日出掛けに、家内から「いらんことは言わずにただありがとうございました。と言えばそれでいいね」と言われて来ましたので私は「ありがとうございました」で終わらさせていただきます。

ただ私は12前に脳梗塞になりました。その時経験した話を機会があったら話させていただきたいと思います。後遺症も残らず、ゴルフや山登りをして、こうして皆様の前に立つていただけるのも三之町病院の山本先生のおかげです。ありがとうございました。

安田貞夫 SAA



1年間ありがとうございました
皆さんのお陰で無事1年務めさせて頂きました。
5月に山中会長から脅しをかけられてやらせていただきましたが、終わってみるとあっという間だったと思います。
本当にありがとうございました。



国際ロータリー会長
ウィルフレッド J. ウィルキンソン
地区ガバナー
渡辺 敏彦
北クラブ会長
山中 正
幹事
小林 繁男
SAA
安田 貞夫



本日の出席:
68名中41名
先々週の出席率:
68名中50名 73. 53%
(前年同期70. 0%)

先週のメークアップ:(敬称略)
6月11日長岡東RCへ山中 正
11日三条RCへ
岡田 健、山上茂夫
14日三条南RC
40周年記念式典
32名(別記)
16日三条南RCへ
中條耕二、柄沢憲司
岡田 健、小林幹扶

本日の行事:
「今年度を振り返って」

「ロータリーの友」
6月号紹介

- * 縦組み2頁
「若き力とシニアの智恵を世界のために」
- * 縦組み19頁「友愛の広場」
ねずみ
- * 縦組み16頁
「言いたい聞きたい」
会員の資格条件

三条北ロータリークラブ週報

例会日 2008. 6. 17 累計 №1042 当年 №47

例会日:火曜日 12:30 ~ 13:30
例会場:三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114
事務局:三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内
TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488
ホームページ:<http://www.sanjo-nrc.org>
メールアドレス:north@sanjo-nrc.org

会長挨拶

山中 正会長



本日も会員の皆様にはご多用の中を例会にご出席賜り誠にありがとうございます。お陰様をもちまして私の年度の例会も本日と来週の『会長幹事慰労会』を残すのみとなりました。本当に一年間皆様にお世話になり、また色々な経験をさせて頂きました。後ほどに『今年度を振り返って』と題してお話をさせて頂くお時間を頂戴しておりますので、私の想いを

その時ご披露させて頂きます。
さて、先週の14日(土曜日)先輩クラブであります三条南 RC の40周年が開催され当クラブからも大勢の会員の皆様が参加されました。大変ご苦労様でした。私は会長職にあるこの一年間、幾つかのクラブの周年に出席する機会を頂戴致しました。それぞれに参加をし、そのクラブの歴史に触れ感動致しました。そして在籍12年の私は「私もロータリアンで良かった」「皆さんの仲間になれて良かった」そんな思いと感動を得る事が出来ました。我が三条北 RC はそんなに歴史があるわけではありませんが、他のクラブを拝見し比較してみれば我が三条北 RC の素晴らしいをあらためて実感致した次第です。

そんな素晴らしい三条北 RC の会長をさせて頂いた事に心から感謝申し上げ、ご挨拶と致します。本当にありがとうございました。



1年間お疲れ様でした

幹事報告

小林繁男幹事

- ・渡辺G Bより 2010-11年度地区ガバナー選出のお知らせ
東山 昕也氏（高田RC）
- ・三条市おやこ劇場より 第4回 7・13水害メモリアルコンサートのご案内
2008年7月13日（日）18:00～
三条市総合福祉センター

ニコニコBOX:17日現在累計 1,227,000円

山中 正君 1年間お世話になりました。

本間建雄美君 山中会長、小林幹事、安田SAA、また各役員の方々1年間ご苦労さまでした。
ありがとうございました。まだ1週間早いですが、出席できず宜しくお願ひ致します。

星野 義男君 山中会長、小林幹事、安田SAAさん、ご苦労様でした。ありがとうございました。
感謝しております。

横田加代子君 南RCの40周年に出席して記念誌を頂き、中に自分史がありよく読みました。
それぞれに色んな歴史があり感動しました。今期でロータリーを卒業しようと思つて
おりましたがもう半期頑張ってみようかと思い直しました。

阿部 勝子君 「本年度を振り返って」山中会長、小林幹事、安田SAAありがとうございました。

小林 満君 BOXに協力

安田 貞夫君 //

丸山 勝君 //

青木 省一君 //



米山ボックス



山本 賢君 山中年度1年間、ご支援、ご協力感謝申しあげます。
先日、原信一先輩のお別れ会に出掛けてまいりました。
彼の多方面にわたる偉大さに敬意を表しますとともに
謹んでご冥福を祈ります。

*三条南RC 40周年記念式典参加者名（敬称略）

中條耕二・山中 正・小林繁男・青柳康博・阿部勝子・石川勝行・石川友意・今井克義
大野新吉・大橋政雄・落合益夫・柄沢憲司・木宮 隆・小林 満・齊藤興一・斎藤 正
佐藤義英・梨木建夫・中條耕二・早川龍雄・馬場直次郎・坂内康男・樋口金占・星野義男
丸山達夫・安田貞夫・山上茂夫・山崎 熨・山本 賢・横田加代子・米山キクエ・米山忠俊

本日の行事

「今年度を振り返って」

山中 正会長

《一年間を振り返って…… 感謝》

■会長をやれと言われた時に……

当時の渕岡会長さんから「会長をやれ」と言われ「私でいいのかな？」

「もっと相応しい方が大勢いるのに」そんな思いがありました。当然「私には荷が重い」事からお断りしましたが「何年後かに会長へのお話があり、会長をする事があるなら」…「55歳、フットワーク」が残っている今が良い」と判断しました。

■小林繁男幹事の「ああ、いいよ」の即答を得て、勇気百倍……

最初の仕事は幹事になって頂く方を決める事、例会で会員の皆様の顔を見ながら、例会終了後「小林さん、ちょっとお願ひがあるのですが…」「ああ、いいよ。幹事やるよ」の即回答が私に大きな自信を与えてくれました。「小林さんが幹事なら、SAAは安田さんで決まり」……

■とてもすてきな理事の皆様、委員長の皆様に恵まれて……

最初の理事会は緊張しておりました。ベテランの理事さん。初めて理事になった委員長さん。本当にご指導とご協力を頂戴しありました。困ったときの神様、斎藤正先輩様……

■7月10日のガバナー公式訪問で……

とてもラッキーでした。お互いに新米ガバナー（渡辺Gには失礼申し上げます）であり新米クラブ会長ですから無我夢中で公式訪問を終える事が出来ました。早い時点でガバナー公式訪問を終えることはクラブ会長にとっては残された日々が有効的に使えます。これも中條牧トガバナーの功績の賜物……

■2名の退会者を出して心が痛いです……

いよいよ三条北RCは70名の大台にのるところ、私の不徳の致すところ2名の退会者を出してしまいました。梨木会員増強委員長や会員増強に一生懸命の会員さんに誠に申し訳なく思っています。退会者2名の方へのフォローが出来なかった自分が情けないと思っております。

■あまり良くない出席率を……

三条北RCのウイークポイントをひとつ上げれば、それは『出席率』です。仕事が忙しくて例会に出席できない・・・皆さん忙しい社長さんばかりだから。職業奉仕で一生懸命貢献されていると私はそのように理解しております。でも、たまに例会にお出で頂きお顔を拝見できると「お忙しいのに、ありがちな」そんな思いも時折ございました。

■毎月第一例会の『ロータリーの友』記事紹介で……

会長職の一年間は『ロータリーの友』をしっかり読もうと思っていましたがなかなか熟読出来ませんでした。そんな中、今井会員による『ロータリーの友』注目記事紹介は私のみならず、会員全員が大変助かったと思います。『ロータリーの友』を身近に感ずる事が出来ました。

■星野社会奉仕委員長さんは大変なご苦労を……

年度内に三つの社会奉仕活動を実行して頂きました。（身障者とそのご家族とのサッカー観戦・食育体験・大山のぶ代講演会）当クラブの歴史の中でもあまり例が無いと思います。これも星野委員長、神田副委員長、委員会の皆様のご努力と会員皆様のお力添いの賜物です。

■お金を集める委員長さんは大変だと……

クラブ内では「どの委員会が楽で、どの委員会が大変だ」などは無い訳ですが、私の本音を言えば『お金を集める委員会』は大変だと実感しております。スマイルBOXの阿部さん、R財団の早川委員長さん、米山奨学の山本委員長さん、本当に毎例会ごとご苦労様でした。皆様のお店や会社ではお金のご苦労等、無いと思いますがRCでご苦労の任に就いて頂いた事に対し大変恐縮に思います。できれば私は所属したくない委員会です。ごめんなさい……

■すべての会員皆様に心から感謝をこめて

本当に会員皆様にお世話になりました。心から感謝申し上げます。まだまだ『それぞれの委員長さんのご功績』に感謝申し上げ、ご披露申し上げれば宜しいわけですが割愛させて頂きます。第四分区内はもとより第2560地区内においても「大変楽しく、楽をさせて頂いたクラブ会長」だったと思います。